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1 4/8
【保育園等への紙おむつ提供について】
・子育て世帯への給付金などの予算を使って，保育園
や幼稚園に共用の紙おむつを提供してほしい。

こども育成課 参考受領

・市内の保育施設等に利用児童分のオムツを提供する場合，オムツ代のほ
か，配送料や委託に係る諸費用なども必要になるなど，多額の財政負担を伴
うことに加え，施設においても一定量のオムツの管理や保管場所の確保など
の負担が生じます。
・また，オムツについては，使用状況の個人差が大きいほか，子どもの体質
や体格等に応じた要件がある場合もあり，施設へのオムツ提供を実施した場
合に，オムツを使用できる児童と使用できない児童で差が生じます。
・これらの理由により，共用オムツの施設への提供は困難だと考えておりま
す。

2 4/15

【バスカードの障害者割引適用について】
・路線バスの障害者割引を受ける際，電子マネーカー
ド（Asakaカード　等）を利用できるようにしてほし
い。

障害福祉課 検討中

・身体障害者手帳及び療育手帳所持者については，バス事業者により乗車料
金が半額とされており，ICカードにも対応しています。
・一方で，精神障害者保健福祉手帳所持者については，バス事業者による半
額対象ではないため，市がバス事業者に補助することによって乗車料金が半
額となっていますが，システムが対応しておらず現金での支払いのみとなっ
ています。ICカード対応についてはバス事業者と協議していますが，事務負
担やシステム改修費などの課題があり，実施できていない状況です。
・ICカード化について引き続き，バス事業者との協議を進めてまいります。

観光課

交通空港課

4 4/26

【道営住宅跡地を利用した宅地造成について】
・緑が丘で取り壊しが進んでいる道営住宅跡地につい
て，市として宅地造成を進めるよう働きかけをしては
どうか。

都市計画課 検討開始

・緑が丘小・中学校の向かいに位置する神楽岡ニュータウン団地の道有地の
跡地利用について，北海道に確認したところ，現時点で具体的な計画はない
とのことでした。
・当該地については，コンパクトで利便性や持続性の高いまちづくりを推進
する計画である，「旭川市立地適正化計画」において，人口密度の高い居住
地の形成を図る区域として位置付けているところですので，今後の跡地利用
が当該計画に沿ったものとなるよう，北海道に対し当該計画の内容について
情報提供する等働きかけを行ってまいります。

5 5/7

【漫画ゴールデンカムイを活用した街作り】
・函館市の「名探偵コナン」タイアップのように，旭
川市でも「ゴールデンカムイ」とのタイアップ（マン
ホールデザイン，スタンプラリー，限定グッズ等）を
企画してはどうか。

観光課 検討中

・本市においても，本市を舞台としたテレビアニメ，ドラマ等が放映された
際には実際の登場場所を多くのファンの方々に御来訪いただいており，ゴー
ルデンカムイについてＰＲしていくことは，上川アイヌの文化や歴史などを
広く理解してもらう機会になるとともに，観光客の増加にもつながる取組で
あると認識しております。
・また，令和6年2月に開催された「第65回旭川冬まつり」では，（株）スク
ウェア・エニックスの人気作品「ドラゴンクエスト」に参加いただき，これ
までにない盛り上がりとなり，コンテンツの力を実感したところでありま
す。
・本市においてフィルムコミッションを担う旭川観光コンベンション協会と
も連携を図りながら，御提案のありましたデザインマンホールの活用等を含
め，どのような取組が実施できるか，またゴールデンカムイ以外にも，テレ
ビや映画等の活用として，本地域の観光素材を映像で露出し観光客の誘致を
図る取組等，様々な視点を持ちながら検討してまいります。

3 4/16
【旭川空港滑走路の観光地化について】
・滑走路のライト，駐車場からの夜景がすごくきれい
なので，観光の目玉にしてはどうか。

実施予定

・本市を訪れる観光客の滞在時間を長くするためにも夜景スポットは重要で
あると考えておりますが，旭川空港につきましては施設を本来の目的で利用
される方の安全確保をはじめとした課題も多く，提案のあった夜の観光ス
ポットとしての活用は今のところ難しいと考えます。
・旭川空港には展望デッキのほか，周辺には空港公園（グリーンポート）や
就実の丘といった人気の撮影スポットも複数あり，雄大な自然と田園風景を
背景にした航空機の撮影を多くの方にお楽しみいただいております。
・御提案は，空港運営者の北海道エアポートにお伝えするとともに，本市も
協働し，今後も旭川空港を本市ならではの魅力を持ったスポットの一つとし
て活用，PRしてまいります。
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6 5/13
【高齢者見守りプロジェクト】
・地域の民生委員と連携して，高齢者の安否確認をするプ
ロジェクトを行ってはどうか。

福祉保険課 一部実施済 

・民生委員児童委員は，これまでも，支援を必要とする高齢者を発見したときや，町
内会の方からの情報提供があった場合には，状況に応じて高齢者の様々な相談
に対応する，地域包括支援センター等に引き継ぐとともに，ケアマネージャーなど
の福祉の専門職による支援と連携しながら，同じ地域に住む者だからこそ担うこと
ができる見守り等の取組を行っているところです。
・近年では，隣近所との付き合いもなく社会的に孤立している世帯や，介護が必要
な高齢の親と，就労していない中高年の子どもの世帯なども見られることから，令
和４年度から，「地域まるごと支援員」を旭川市社会福祉協議会に配置し，民生委
員児童委員や町内会，ボランティア団体など，地域の方々とも連携しながら，介護
サービスなどの公的制度の利用手続や，就労活動を支援するなど，複雑化，複合
化した課題を抱える世帯への支援を行っているところです。
・今後も一人暮らしの高齢者の増加が予測される中で，多くの方が住み慣れた地
域や自宅で暮らし続けられる地域包括ケアシステムを構築していくに当たり，行政
機関や民生委員児童委員だけでは限界があることから，地域まるごと支援員によ
る地域づくり支援を実施するとともに，ボランティア団体，町内会など地域の方々
が，できることから連携して見守り支え合う体制の構築を進めてまいります。

【アウトレット，コストコ等の誘致について】
・「プレミアム　アウトレット」や「コストコ」を誘致してほしい。

経済交流課 参考受領　  

・大型店舗の出店につきましては，集客の見込みや採算性などについて，民間事
業者において十分に検討されるものであり，また，その誘致においては，周辺の自
治体を含め，地域に与える影響等について慎重に検討し，適切に対応する必要が
あります。
・御提案にある企業をはじめとする大型店舗の誘致につきましては，他自治体の事
例等も調査し，事業者が出店しやすい環境づくりの方策などを検討してまいりま
す。

【常磐公園の池の管理について】
・常磐公園の池の水を一度抜いてきれいにして，また，スワ
ンボートにも乗れるようにしてほしい。

公園みどり課 参考受領　  

・常磐公園の千鳥ヶ池では，河川水を浄化施設できれいにろ過し，池の水が６日間
で入れ替わるように給水しております。池には鯉などの生きものが多く生息してお
り，池の水をすべて抜くことはできませんが，冬期は水位を下げ，底に堆積した落
ち葉などの清掃を行っております。
・スワンボートについては，ボート乗り場を経営する事業者が過去に導入を検討し
たことがあるものの，池の水深が浅く導入を断念したと伺っております。
・頂いた御提案は，千鳥ヶ池をより一層市民の皆さまに親しまれる水辺空間とする
ため，今後の取組の参考にさせていただきます。

【屋内型納骨堂の開設について】
・旭川駅前に，通年でお参りができる屋内型の納骨堂を開
設してほしい。

市民生活課 参考受領　  

・市で管理をしている納骨施設としては，市内１８箇所にある市営墓地と，旭川聖苑
敷地内にある旭川市共同墓がありますが，いずれの施設におきましても，使用申
請の需要に不足無く応えられる状況にあることから，新たな施設を直ちに整備する
計画はありません。
・将来的に整備が必要となった場合においては，御提案の内容も参考にしながら，
利用者ニーズも含め幅広い視点を持って検討を進めてまいりますが，一方で，施
設の性質上，場所の選定には住民感情等も踏まえた慎重な判断が求められ，駅前
に屋内型の納骨堂を整備することは，現時点では困難と考えております。

7 5/13
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土木総務課 検討中　　　 

・現在，新たな道の駅について検討を進めており，整備を行う場合には，市民や観
光客が利用しやすいよう，国道などの幹線道路に面した場所を基本としつつ，地域
の魅力や地場産品など，様々な情報を発信し，賑わいを創出する地域づくりの拠
点や，新たな観光名所となるような施設としていくことが必要と考えております。
・御提案いただいた内容も踏まえながら，新たな道の駅の整備について，今後，検
討を進めてまいります。

経済交流課 一部実施済 

・本市の道の駅では現在，地場産品を販売する売店や，ご当地グルメが味わえる
フードコート等を設置して，本市を中心とした圏域の食や文化の魅力を発信してい
るほか，大規模なイベントが開催できる展示場を利用して，特産物や雑貨などの販
売会や展示会，イベント等が多数開催され，老若男女が市内外から訪れる場所と
して定着しています。
・一方で，道の駅に新しい機能を求める御意見を頂くことが近年多くなっていること
から，施設を管理・運営している，一般財団法人道北地域旭川地場産業振興セン
ターと情報を共有し，より多くの方に訪れていただける道の駅を目指し具体的な方
策等を検討します。

9 5/17

【子どもたちの遊び場について】
・プールのあるレジャー施設を作ってほしい。
・以前旭山動物園にあった，ジェットコースターや観覧車，
ジャンボプールなどを再び作ってほしい。

公園みどり課 参考受領　  

・旭川ジャンボプールは１９８０年代に民間企業が開発したレジャー施設であり，造
波プールや流れるプール，ウォータースライダーなどを備え，開業当初は，来場者
も多く，賑わいを見せておりましたが，その後閉鎖となりました。
・現在，旭川市が所管しているプールは，学校のプールを除き，常磐公園，花咲ス
ポーツ公園，新富公園，千代の山公園及び近文市民ふれあいセンターと障害者福
祉センターおぴったがありますが，いずれの施設においても，ジャンボプールのよう
なレジャースポットとなり得る，滑り台などの遊具を設置することは，施設の規模的
に難しいことや，別の場所に新たな施設を整備する場合についても，建設や維持
管理に係る多大な費用が課題となります。
・頂いた御提案につきましては，今後，再整備を予定している花咲スポーツ公園の
プールにおいて，既存機能の見直しを検討する際の参考とさせていただきます。

10 5/29
【玉置浩二氏の楽曲使用について】
・玉置浩二氏の楽曲『メロディー』を，旭川市役所の玄関，ト
イレなど，旭川市内で聴けるようにしてはどうか。

文化振興課 一部実施済 

・令和４年の市制施行１００年の際には，記念曲として，安全地帯の「あなたがどこ
かで」の提供を受け，記念式典や街頭放送などで使用いたしました。
・今後につきましても，市内中心部を会場として様々なジャンルの音楽演奏が行わ
れる旭川ミュージックウィークの際に，合同セッションの演奏楽曲とすることなどを
はじめ，その他の事業におきましても，音楽の使用機会がある場合には，玉置氏
の楽曲を用いる機会を設けることを積極的に考えてまいります。

11 5/30
【旭川の保養地化について】
・ドイツにあるクアオルト（医療保険適用の療養地，健康保
養地）のような町を目指してはどうか。

政策調整課 参考受領　  

・本市は，全国の中核市６２市中１０位と医療機関が集積し，またスキー場やゴルフ
場などを含めスポーツ施設や文化施設も充実し，北彩都ガーデンのように都心部
で多くの人が憩える場も有しています。
・本市ではこうした都市機能も生かしながら「健幸福祉都市」を掲げ，高齢者の健康
寿命の延伸などに取り組んでおり，有機農業や減農薬作物の生産を積極的に推進
するなど，御提案のとおり健康的な衣食住を提供できる都市であると考えておりま
す。
・加えて，大雪山国立公園を擁する本市と周辺町には，温泉や森林，サイクリング
ロードなど健康保養につながる環境を十分に有しており，これらを地域住民はもと
より国内外の観光客にも提供していくことで，旭川大雪圏域全体での経済活性化
にもつなげていけるものと考えており，御提案を踏まえ，今後のまちづくりを進めて
まいります。

8 5/15

【道の駅について】
・国道沿いなど，分かりやすい場所に移転してはどうか。
・市民も利用したくなるように，農産物・工芸品・グルメ等を
充実させてはどうか。
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12 6/6
【プラネタリウムの上映希望について】
・『星の旅シリーズ　水の惑星』『星の旅　世界編』をプラネ
タリウムで上映してほしい。

科学館 検討開始　  

・現在，プラネタリウムで行っているドームシアターでは，いくつかの候補から年間３
番組を選ぶ契約により番組を投影しており，契約期間は２年間（令和６～７年度）と
なっています。（令和６年度はスペースフロンティア，アジアンヒーリング，アンパン
マンの３番組を選択し投影。）
・御提案のあった番組（「星の旅シリーズ 水の惑星」，「星の旅 世界編」）は，現在
契約している番組候補には含まれていないため，令和７年度末までに投影すること
は難しい状況ですが，令和８年度以降については，投影番組の候補の一つとし，契
約内容を含め検討してまいります。

13 6/13
【旭川ユカラの観光大使への就任について】
・ご当地Vｔｕｂｅｒの旭川ユカラを旭川観光大使に就任させて
ほしい。

観光課 参考受領　  

・「Vtuber」は，観光に限らず多くの場面で高い集客・PR効果が期待できる，いわゆ
る「インフルエンサー」としての役割を担っており，全国的に様々な場面で活躍して
いることから，協力をいただくことで効果的な情報発信につながるものと認識してお
ります。
・本市における観光大使委嘱の条件として「市外に居住している本市の出身者又
はゆかりのある方」「経済界，学界，マスコミ，文化，芸術，芸能，スポーツなど各界
で活動する著名者」であることを定めていることから，旭川ユカラさんを観光大使に
委嘱することは難しいと考えております
・一方で，旭川ユカラさんはこれまで様々な活動を通じて旭川のＰＲをされており，
令和６年２月に開催された旭川冬まつりではマツモトくんの雪像も登場するなど，本
市のPRに御協力いただいていることについても承知しておりますことから，今後も
益々の御活躍を願っております。

14 6/14
【今津市長のYouTubeのライブ配信について】
・元安芸高田市長　石丸伸二氏が行っていた『あきたかた
Ｍｅｔ－ｕｐオンライン』のような取組を実施してはどうか。

広報広聴課 参考受領　  

・現在，市政に対する市民の皆さまからの意見については，「旭川未来創造ポスト」
において受け付け，市長自ら意見を確認しており，「旭川未来会議２０３０」，「旭川
の可能性無限大」では，市長が直接市民の皆さまとの意見交換を行っているほ
か，広報誌やＳＮＳなどを通じての幅広い情報発信にも努めております。
・ＹｏｕＴｕｂｅでのオンラインミートアップ（ライブ配信）の実施については，意見聴取と
情報発信を同時に行うことができるツールとして，今後の広報広聴事業の参考とし
ながら，既存の広聴事業と情報発信の効果的な連携により，市民の皆さまの市政
への関心を高める取組を進めてまいります。

15 7/1
【旧陸軍第七師団の官舎について】
・市内に点在する旧陸軍第七師団の官舎を，市が買い取
り，歴史的資料として保存してはどうか。

文化振興課 参考受領　  

・本市では，旭川市文化芸術振興条例と旭川市文化芸術振興基本計画に基づい
て，地域の文化遺産の適切な保存に努めてまいりました。
・歴史的な建造物については，これまでに養蚕民家，上川郡農作試験所事務所棟
（忠別太駅逓），旧神居古潭駅舎，永山屯田兵屋の４棟を旭川市文化財に指定し，
維持管理や修繕をしながら公開活用しております。
・これらの建造物はいずれも，文化財指定に向けた文化財審議会への諮問や移
築・改修などを行うにあたり，建物の構造や詳細な状況を正確に確認する必要が
あったことから，解体などの調査を行いました。
・御提案いただきました，旧陸軍第七師団の官舎につきましては，国指定重要文化
財となっている旧旭川偕行社と関連する戦争遺構として，当時の兵士の生活環境
を後世に伝える資料となる可能性がありますが，現在の民家として利用されている
状況では，解体を含めた大掛かりな調査を行うことが難しく，保存や文化財指定に
ついても判断できないことを御理解いただきますようお願いいたします。



No. 受付月日 意見概要 担当課 検討結果 検討内容

令和６年度「旭川未来創造ポスト(アイデアポスト)」検討結果一覧

16 7/5
【買物公園の「屋台村」化について】
・買物公園の５条通～８条通までの区間を，屋台の立ち並
ぶ商店街として整備してはどうか。

地域振興課 一部実施済 

・本市といたしましても，平和通買物公園の活性化は重要な課題と考えております
ことから，令和５年度には「買物公園のあり方検討会議」において，買物公園の利
用価値を高めるための様々な検討を行い，買物公園エリアに関わる様々な立場の
人で構成する買物公園エリアプラットフォームにて，エリアの目指したい将来像を描
いた「買物公園エリア未来ビジョン」を策定しました。
・御提案のありました５条通付近は，特色ある食のコンテンツが存在することから，
将来イメージを「食で惹きつける，可能性が広がるハートフルゾーン」とし，既存の
飲食施設がさらに快適に活用できたり，楽しみながら滞在できる機能の実現に向
けて，令和６年８月１１日から９月７日までの間，買物公園エリア社会実験「まちにち
計画　わたしたちの毎日をつくってみる２８日間」を実施したところです。
・この度の御提案や社会実験の結果を踏まえながら，今後も平和通買物公園への
来街促進を進めてまいります。

17 7/10

【プラスチックごみ収集について】
・プラスチック素材１００％のごみについても，回収を行って
ほしい。
・ＬＩＮＥのごみ分別検索の際に，「回収拠点に持ち込むこと
でリサイクルができる」旨も表示されるようにしてはどうか。

クリーンセンター 検討中　　　 

・本市では，平成１８年からプラスチック製容器包装のステーション収集を開始した
ほか，平成２３年からは，市内７箇所でプラスチック製品の拠点回収を実施し，プラ
スチックごみのリサイクルを進めてまいりました。
・令和４年４月に，プラスチックに係る資源循環の促進等に関する法律が施行さ
れ，プラスチック使用製品廃棄物のリサイクルを促進するための措置を講じるよう
求められています。
・これを受けて，本市でもプラスチックごみ全体のリサイクルをより一層推進するた
め，現在，分別収集や処理方法の見直しについて検討しているところです。
・現在ＬＩＮＥの分別検索につきましては，拠点回収の案内が記載されているもの
と，されていないものがあることから，資源化可能な品目について，より回収・資源
化を推進できるよう，回収拠点の案内や，資源化の方法など記載方法の改善に努
めてまいります。
・また，更なるサービスの向上として，令和６年９月からスマートフォン向けごみ分別
促進アプリ「さんあ～る」により，ごみ分別検索や収集日カレンダーなどの情報をお
知らせしております。

18 7/11

【公園に「ごみを捨てずに過ごしやすくしよう」という旨の看
板の設置】
・春光台の公園内に，ごみのポイ捨てを注意する内容の看
板を設置してほしい。

公園みどり課 実施済　　　 

・御提案のあった注意看板につきまして，８月２９日に公園入口２箇所に設置いたし
ました。
・今後とも市民の皆さまが気持ちよく公園を御利用いただけるよう，維持管理業者
による見回りや清掃，利用マナーの啓発に努めてまいります。

19 7/12
【スポーツ関係助成金の新設について】
・子ども達のスポーツによる海外進出を助けるため，助成
金や奨学金を新設してほしい。

スポーツ推進課 検討中　　　 

・現在，本市出身のアスリートが世界的に様々なスポーツで活躍している中で，今
後のスポーツ推進を担う子どもたちの育成につきましても，とても重要だと考えてお
ります。
・スポーツの海外留学に係る補助金の創設については，スポーツ技術の向上や国
際経験を通じて，次世代のアスリートを育成することにつながることから，他市の実
施状況等も踏まえながら，費用や効果，実施条件等を考慮し，検討を進めてまいり
ます。
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20 7/22
【街なか分煙について】
・受動喫煙を防止するため，罰則を含めた受動喫煙対策を
してはどうか。

健康推進課 参考受領　  

・健康増進法が改正されたことにより，受動喫煙の防止はマナーからルールへと変
わり，喫煙をする場合には，望まない受動喫煙を生じさせないよう配慮することが
規定されたことから，本市では，禁煙支援と併せ，受動喫煙に関する知識の普及や
意識啓発等の取組を強化しています。
・受動喫煙防止対策として，喫煙制限区域や罰則制度を創設することは，健康の保
持増進のみならず，環境美化や観光，地域振興等の様々な観点から，その必要性
や実効性を慎重に判断する必要があり，それらを定める条例等を直ちに制定する
ことは難しいと考えています。
・今後も引き続き，禁煙対策を中心とした受動喫煙防止に取り組むとともに，分煙
対策についても，関係部局等と連携を図りながら取り組んでまいります。

子育て支援課 参考受領　  

・屋内遊戯場の新規設置には，相当程度の面積を有する土地や建物，多額の費用
が必要となるほか，設置場所や，同種の既存施設の機能，内容との全市的なバラ
ンスについて，慎重に検討する必要があります。
・また，既存施設との併設につきましても，木の雰囲気を生かすことなど，条件を満
たした施設は限られることもあり，早期の実現は困難だと考えております。
・御提案にある施設のほか，北彩都子ども活動センター（ＡＳＯＢＩ～ＢＡ）も，天候に
左右されずに楽しむことができる施設となっておりますので，ぜひ御利用ください。

公園みどり課 参考受領　  

・御提案にある施設のほか，市内の公園には，忠和公園と東豊公園にもお子さま
向けの無料室内施設があります。
・忠和公園体育館には，子どもアスレチックルームや幼児プレイコーナー，東豊公
園体育館には，こども自由広場とちびっこ遊具広場があります。いずれも天候に左
右されずに楽しむことができる施設となっておりますので，ぜひこちらの施設も御利
用ください。
・新しい室内施設の建設には多額の費用が必要となり，一方で，現在の公園事業
では，市内各所に存在する，老朽化等により危険な状態となった遊具の更新を優
先している現状であるため，新規の建設は困難だと考えております。
・御提案の内容も踏まえながら，子どもが安心安全に楽しく遊ぶことができる室内
施設の充実に努めてまいります。

22 8/19
【屋内プール】
・深川の温水プール『ア・エール』のような，親子連れが遊
べる室内レジャープールを作ってほしい。

公園みどり課 参考受領　  

・本市が所管する，年間を通して親子で利用できる屋内プールについては，近文市
民ふれあいセンターと，障害者福祉センターおぴったがあります。
・近文市民ふれあいセンターでは，幼児用のプール以外での一般的な浮き輪の利
用を制限しておりますが，おぴったにおいては，浮き輪の利用を認めておりますの
で，ぜひ御利用ください。
・公園内に新たに屋内プールを整備することは，建設や維持管理に多額の費用が
必要であることが課題となっておりますが，御提案につきましては，今後，再整備を
予定している花咲スポーツ公園の花咲プールにおいて，既存機能の見直しを検討
する際の参考とさせていただきます。

21 7/30
【子供の室内遊戯場を増やしてほしい】
・わくわくエッグ，もりもりパークのような，通年で子供が身
体を動かせる室内遊戯場を増やしてほしい。
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23 8/23
【買物公園の移動モビリティについて】
・試験的に運行していたモビリティを本格的に導入する際
は，見た目にワクワク感を取り入れてはどうか。

地域振興課 検討中　　　 

・本市といたしましても，平和通買物公園の活性化は重要な課題と考えております
ことから，令和５年度には「買物公園のあり方検討会議」において，買物公園の利
用価値を高めるための様々な検討を行い，買物公園エリアに関わる様々な立場の
人で構成する買物公園エリアプラットフォームにて，エリアの目指したい将来像を描
いた「買物公園エリア未来ビジョン」を策定し，また，この未来ビジョンに基づき，令
和６年８月から９月にかけて，「モビリティの運行」や「居心地良い滞在空間の設置」
などの社会実験を実施しました。
・御提案にあるモビリティにつきましては，社会実験として運行するリース車両であ
り，限定的な装飾であったため，今後，この度の御提案や社会実験の結果も踏まえ
ながら，平和通買物公園への来街促進や賑わい創出に向けて検討を進めてまいり
ます。

【冬、雪を利用したイベント】
・旭川で１３年間続いていた雪上レースイベント『スノーエン
デュランスフェスティバル』が，会場が見つからないことによ
り開催されなくなった。
・富沢や伊ノ沢のスキー場で開催を検討してはどうか。

スポーツ推進課 検討中　　　 

・御提案いただいたスノーエンデュランスフェスティバルにつきましては，令和５年ま
でカムイスキーリンクスで開催されておりましたが，施設の利用者増加に伴い，以
前まで会場としていた場所が駐車場に変わることから，主催者と指定管理者が協
議の上，中止となったことを伺っております。
・今後，主催者から他のスキー場での開催希望がある場合は，富沢スキー場等で
の開催も視野に入れながら，検討してまいります。

スポーツ推進課 検討中　　　 

・冬期間は，屋外で運動ができる機会が少なくなりますが，本市では，北彩都をは
じめとして各所に「歩くスキーコース」を設置し，運動不足の解消や健康維持に御利
用いただいております。ホームページからコースの確認ができますので，ぜひ御利
用ください。
（https://www.city.asahikawa.hokkaido.jp/kurashi/329/338/347/d053980.html）
・また，現在屋内でランニング等ができる施設は，道北アークス大雪アリーナ及び
忠和公園体育館となっておりますが，その内道北アークス大雪アリーナでは，施設
全体が専用利用となる際はランニング等の利用ができないため，御理解くださいま
すようお願いいたします。
・今後も，既存施設の運用等についても検討しながら，屋内の運動環境の充実に
努めてまいります。

公園みどり課 参考受領　  

・冬季にもランニング等ができる環境としては，天候に左右されないトレーニング室
のある東光武道館や忠和体育館に，トレッドミルなどのランニングマシン等を設置し
ているほか，屋外でもランニングやウォーキングができるよう，常磐公園や花咲ス
ポーツ公園において，園路の除雪を行っています。
・今後も，既存施設の柔軟な運用に努めながら，冬季の運動施設の充実に努めて
まいります。
・なお，頂いた御提案につきましては，今後，再整備を予定している花咲スポーツ
公園新アリーナ及び東光スポーツ公園複合体育施設において，施設整備を検討す
る際の参考とさせていただきます。

25 9/19
【IKEAの誘致について】
・IKEAを誘致してほしい。

経済交流課 参考受領　  

・大型店舗の出店につきましては，集客の見込みや採算性などについて，民間事
業者において十分に検討されるものであり，また，その誘致においては，周辺の自
治体を含め，地域に与える影響等について慎重に検討し，適切に対応する必要が
あります。
・それらの要素も考慮しながら，IKEAをはじめとする大型店舗の誘致につきまして
は，他自治体の事例等も調査し，事業者が出店しやすい環境づくりの方策などを検
討してまいります。

24 9/5

【体育館の利用】
・冬期間や雨天時，屋内で周回コースを使ってランニングで
きる施設の数を増やしてほしい。
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26 9/26
【HPVワクチンの助成について】
・女性だけでなく，男性もHPVワクチン接種の助成を受けら
れるようにしてほしい。

保健予防課 検討中　　　 

・男性へのＨＰＶワクチン接種については，現在，４価ＨＰＶワクチンのみ薬事承認
が得られており，定期接種化に向けた議論が，令和４年８月より厚生科学審議会等
で進められています。
・また，令和６年５月の厚生科学審議会・ワクチン部会では，有効性や安全性が一
定程度認められるものの，費用対効果には課題があるとの結果が示されており，
更に議論を行う必要があるとされているところです。
・今後，国の議論等を注視しながら，定期接種化や男性への助成も含め，検討を進
めてまいります。


